



16 de septiembre de 2018

Estimada comunidad escolar:

Reciban un saludo cordial. Es con sumo placer que felicitamos a nuestra compañera, la profesora Patricia E. López, maestra de arte de nuestra institución, por ser seleccionada ganadora para crear un mural conmemorativo a un año del paso del huracán María.

El proyecto *Murales conmemorativos: Un año después de María*, es uno donde se seleccionaron cinco artistas puertorriqueños de calibre internacional para crear murales de gran escala alrededor de Puerto Rico como ejemplo de resiliencia puertorriqueña. Los mismos sirven como herramienta de crecimiento, educación y recuperación luego de la catástrofe causada por el huracán María.

El Sr. Alexis Bousquets, curador y gestor cultural de los murales de la zona de Santurce instó a Patricia a que plasme su mural en la pared de la verja del gimnasio Carlos Ruiz de cara a la avenida Miramar. El proyecto debe estar terminado para el 20 de septiembre fecha conmemorativa del paso del huracán. Durante la tarde de hoy la profesora Patricia comenzará a pintar la verja en compañía de su esposo.

Es por esto que invitamos a la comunidad de artistas de nuestra academia a que colaboren con la profesora Patricia **a partir de mañana lunes** en la elaboración de su obra. Para ello pueden comunicarse al 787-602-9545.

Gracias por su apoyo y muchas bendiciones,

Enid Y. Pereira

Principal